

Novedades acerca de la JEMJ Covadonga 2024

La Fundación «En Marcha» sigue adelante con la organización de la primera **Jornada Eucarística Mariana Juvenil (JEMJ), una herramienta al servicio de la evangelización de los jóvenes, para ofrecerles una experiencia de Cristo vivo en la Eucaristía, de la mano de María, Nuestra Madre.** Tendrá lugar del 5 al 7 de julio de 2024 en el Santuario de Covadonga (España), dirigido a jóvenes entre los 14 y los 30 años. Con estas líneas les ofrecemos algunas interesantes novedades, así como el link al dossier de prensa actualizado.

En primer lugar, podemos contarles que el pasado 8 de diciembre de 2023, solemnidad de la Inmaculada, se hizo público **el lema** que guiará el encuentro: «Levantad vuestros corazones». Sí, frente a una sociedad marcada por la falta del sentido de la vida y ante las ideologías que quieren robarnos la esperanza, gritamos el lema de la primera JEMJ: «Levantad vuestros corazones», porque el renacimiento espiritual que anhelamos está comenzando, pero «pasa por la Eucaristía» (EE 60).

En esa misma fecha, la Fundación «En Marcha» confirmaba la participación de **Mons. D. Antonio Prieto, obispo de Alcalá de Henares**, en la primera Jornada Eucarística Mariana Juvenil. Será el responsable de dar a los 2.000 jóvenes participantes de este encuentro la charla de formación eucarística en la mañana del sábado 6 de julio de 2024. Pocos días después, el canal YouTube de la Fundación «En Marcha» publicó un vídeo en el que D. Antonio Prieto explicaba que, «en los últimos días de su vida en la tierra, Jesús nos hizo dos grandes regalos: la Eucaristía y María, Nuestra Madre. Por lo tanto, la Eucaristía y la Virgen María son el testamento de Jesús». Y, ofreciendo un avance de lo que encontraremos en la JEMJ, dice: «En esta jornada eucarística mariana queremos aprender a vivir según el programa de Jesús: que es una vida eucarística, hacer de nuestra vida un don de nosotros mismos; y vivir con esa dimensión mariana, de escucha de la Palabra de Dios y hacerla vida en nuestra vida». Y concluía su intervención con esta invitación: «No te pierdas esta Jornada Eucarística Mariana Juvenil, los días 5 al 7 de julio de 2024. ¡Os esperamos!»:
<https://www.youtube.com/watch?v=2vqxTkKWYKo>

En el mismo canal, la Fundación «En Marcha» ha publicado otro vídeo que tiene por protagonista a **D. Adolfo Mariño Gutiérrez, abad del Santuario de Covadonga** y, por lo tanto, el anfitrión directo de la JEMJ. D. Adolfo nos recuerda que «Covadonga tiene una historia milenaria, pero –sobre todo– tiene una historia de fe. Aquí está la Madre de Dios». Hablando desde la misma explanada en la que tendrá lugar la Jornada Eucarística Mariana Juvenil, explica: «Del 5 al 7 de julio del próximo año, aquí vendrán miles de jóvenes, peregrinando, caminando al encuentro de una Madre que siempre tiene la lámpara encendida de la Santa Cueva para que no nos perdamos en el camino, y su corazón abierto para escuchar nuestras plegarias. Os animo a venir»: <https://www.youtube.com/watch?v=sIYNAO6-z40>

¿Cómo surgió esta jornada? Hace unos meses se publicó una encuesta que afirmaba que el 70% de los jóvenes estadounidenses no creen en la presencia real de Jesús en la Eucaristía. Fruto de esa indagación, y de otros datos, la Conferencia de Obispos Católicos de Estados

Unidos (USCCB) lanzó un proyecto al que llamó Renacimiento Eucarístico Nacional para intensificar la fe en la Eucaristía a través de distintas actividades. Si esa misma encuesta se realizara en España los resultados no serían –en líneas generales– muy diferentes. Pero decidimos no adoptar posturas derrotistas, sino levantarnos a pelear por nuestra fe y por nuestros jóvenes, trabajando para ofrecerles una experiencia personal de Cristo vivo en la Eucaristía, a través de la adoración, la música, la formación, los testimonios... de la mano de Nuestra Madre, la Virgen María. **La JEMJ nació, por lo tanto, como una herramienta para la evangelización de los jóvenes.**

Mons. D. Jesús Sanz, arzobispo de Oviedo, acogió con todo entusiasmo la propuesta. Estará presente en Covadonga durante la JEMJ y presidirá la Santa Misa de clausura el 7 de julio de 2024. <https://www.youtube.com/watch?v=cpQQHrSjZ4s>

Les recordamos que la inscripción a la JEMJ es gratuita y se puede realizar bien de forma individual o en grupos. La inscripción no incluye comidas, para que cada grupo pueda organizarse como le resulte más fácil, pero, a la hora de inscribirse, habrá la posibilidad de reservar comida sencilla (en bolsas tipo pícnic). Para los alojamientos se está gestionando con las autoridades civiles y militares la cesión de espacios como colegios, pabellones deportivos... y también la instalación de carpas donde los jóvenes puedan dormir. Para quien quiera organizarse de otra forma, en los alrededores de Covadonga hay casas rurales, albergues... La organización de la jornada ofrece unas actividades y unas posibilidades de alojamiento y alimentación, pero luego cada uno se puede organizar como prefiera. Lo que sí que conviene es que los grupos que se están planteando asistir a la JEMJ, envíen ya una preinscripción en la que nos avisen de su intención de participar en el encuentro. De forma especial lo recomendamos a los grupos que deseen solicitar alojamiento en los espacios citados. Pueden escribir a inscripciones@jemj.org

Les recomendamos también estar atentos al canal YouTube de la Fundación «En Marcha» donde, cada semana, un rostro conocido nos ofrecerá nuevas razones y argumentos para participar en la JEMJ. Además de los ya citados, hemos publicado las invitaciones de María Solano (directora de la revista Hacer Familia y profesora de la Universidad CEU San Pablo) y Paola de Pablo (cantautora e influencer). Entre los siguientes encontrarán al Hno. Pablo Fernández y al Hno. Luis Escandell, los divertidos presentadores de Catholic Stuff, canal de YouTube que lleva años dando muchos frutos de evangelización online, transmitiendo la fe con buenas dosis de humor: https://www.youtube.com/channel/UCAk-VcLLd_mreRLJppNOOcQ

Pueden seguir las novedades que se publican sobre la JEMJ a través de nuestras redes sociales:

- Canal Instagram <https://www.instagram.com/jemjcovadonga/>
- Canal Whatsapp <https://www.whatsapp.com/channel/0029VaBOodNIN9iic8pCxR3y>
- Canal YouTube https://www.youtube.com/channel/UCAk-VcLLd_mreRLJppNOOcQ
- Además de la web oficial de la JEMJ: www.jemj.org

Si necesitan los vídeos publicados en el canal YouTube de la Fundación «En Marcha» con calidad televisión, pueden solicitarlos a este correo.

Que Nuestra Madre del Cielo les bendiga